

*Mit dem Tod eines geliebten
Menschen verliert man vieles,
niemals aber die gemeinsam
verbrachte Zeit.*



Dankbar für die gemeinsame Zeit, unendlich traurig, aber voll
Hoffnung auf ein Wiedersehen nehmen wir Abschied von
meinem Sohn, unserem Bruder, Schwager und Onkel

Robert Schrottbauer

der am Mittwoch, dem 17. Jänner 2024, unerwartet, gestärkt durch
Gottes Wort, im 56. Lebensjahr aus unserer Mitte abberufen wurde.

Die Sonne schied, noch ehe es Abend wurde.

Eine persönliche Abschiednahme ist ab Freitag, 10 Uhr
in der Aufbahrungshalle in St. Valentin möglich.

Wir beten für ihn und gedenken seiner am Freitag
um 19 Uhr in der Stadtpfarrkirche St. Valentin.

Das hl. Requiem findet am

Samstag, dem 27. Jänner 2024, um 10 Uhr

in der Stadtpfarrkirche St. Valentin statt. Anschließend geleiten
wir Robert zur letzten Ruhestätte im Familiengrab.

Danke für die Zeit mit dir!

Deine Mama

Gabriele und Günther, Bernhard
Reinhard und Claudia mit Felix
Bernadette und Josef mit Lisa-Marie und Paul
Anita mit Florian, Kathi und Christopher

Im Namen aller Verwandten